
一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（平成３０年第２回 定例会） 

質 問 順 位 ３   ７ 番 議 員    木 村 照 夫 

質問事項１ 生活道路の拡幅工事及び整備について 

質問の相手 町長 

質問の要旨 

町長は今年度の施政運営方針で、安全なまちづくりをベースにした施

策を展開すると表明された。まだ中山間地域集落内の生活道路において

は、道幅が狭く緊急大型車両の通行困難箇所の道路が見受けられる。生

活道路の拡幅工事、整備等の道路行政についての考え方を示せ。 

 

具体的な質問 

(１) 生活道路の定義とは何か  

 

(２) まちづくり提案等で要望されている道路拡幅工事、整備の案件等

はあるのか  

 

(３) 今年度は生活道路拡幅工事、または整備等の計画はあるのか  

 

(４) 生活道路の拡幅工事をする場合は、土地の確保が必要であるが、

民地の土地を買収して確保する場合、または土地を無償で提供（寄

附）していただく場合があるが、土地の買収及び無償提供等の基本

的な考え方を示せ 

 

 

 



一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（平成３０年第２回 定例会） 

質 問 順 位 ３   ７ 番 議 員    木 村 照 夫 

質問事項２ デマンド監視装置導入に伴う電力使用量節減の効果は 

質問の相手 町長、教育長 

質問の要旨 

庁舎、基山小、若基小、基山中学校にデマンド監視装置を導入したが、

電力使用量節減の効果・検証を行うもの 

 

具体的な質問 

(１) 庁舎の月間電力使用量及びＤＭ値（最大電力値）を導入前後の１

年間のデータを示せ  

 

(２) 基山小、若基小、基山中学校校舎の月間電力使用量及びＤＭ値（最

大電力値）を導入前後の１年間のデータを示せ  

 

(３) デマンド監視装置の警報が発令した場合の対応策は、どのように

しているのか 

  ア 庁舎 

  イ 学校関係  

 

(４) 電力使用量節減に対して今後の課題は何か 

  ア 庁舎 

  イ 学校関係  

 

 


